



EN EL AEROPUERTO DE QUERÉTARO, GUARDIA NACIONAL LOCALIZA POSIBLE DROGA CRISTAL EN CALAVERAS CON GRABADOS PREHISPÁNICOS

- El narcótico pretendía ser enviado a otro continente aparentando ser artesanía

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública del gobierno federal, en el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, integrantes de la Guardia Nacional (GN) localizaron dos cajas que trasladaban calaveras con grabados prehispánicos, rellenas con posible droga sintética cristal, que serían enviadas a Kallangur, Queensland, Australia.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas y armas de fuego, guardias nacionales, previa autorización y con apoyo de un binomio canino, realizaban rastreos preventivos en el área de descarga de una empresa de mensajería y paquetería ubicada al interior de la terminal aérea.

El ejemplar canino se interesó por dos cajas de cartón, ante las cuales mostró un cambio de conducta por la posible presencia de algún objeto o sustancia ilícita, por lo que ambos envíos fueron ingresados a una máquina de rayos X, donde se confirmó la presencia de material orgánico.

Al inspeccionar minuciosamente los paquetes que tenían como destino Kallangur, Queensland, Australia, se percataron que transportaban 12 calaveras con grabados prehispánicos, con peso superior a 28 kilogramos, las cuales estaban rellenas con una sustancia cristalina con las características de la droga sintética cristal.

Las cajas con las 12 calaveras y la posible droga fueron aseguradas y puestas a disposición ante la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, donde continuarán las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía de erradicar en el país la distribución de todo tipo de sustancias que afectan la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
AÑO DE
**Felipe Carrillo
PUERTO**
REINICIO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB